

En Venezuela noveno vuelo desde China con insumos médicos y medicinas



Delcy Rodríguez, vicepresidenta de Venezuela

Caracas, 22 dic (RHC) La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó de recibimiento del noveno vuelo del puente aéreo con China con un cargamento de insumos médicos y medicamentos para hacer frente a la pandemia.

En el aeropuerto internacional de Maiquetía, en el estado La Guaira, la dirigente bolivariana expresó: "Si un balance hay que hacer de estos nueve meses de puente aéreo con más de 274 toneladas de medicinas, insumos y equipos médicos, es que la crueldad que el Gobierno de los Estados Unidos no ha podido con la hermandad China - Venezuela".

La vicepresidenta indicó que gracias a la cooperación con China y otros países aliados Venezuela ha podido sortear y controlar la pandemia de COVID-19.

Además, detalló que por medio del puente aéreo con China llegaron más de dos millones de pruebas rápidas, más de un millón de pruebas moleculares, 10 millones de mascarillas, casi 60000 trajes especiales para la protección del personal de salud y millones de medicamentos.

Rodríguez destacó que el bloqueo de Estados Unidos no ha podido con la aerolínea estatal Conviasa, a través de la cual ha arribado la ayuda humanitaria desde el pasado mes de marzo.

Por su parte, el embajador de China en Venezuela, Li Baorong, indicó que en este nuevo cargamento arribaron pruebas rápidas para la detección del COVID-19 y concentradores de oxígeno.

El diplomático criticó que en medio de la pandemia los países en lugar de levantar las sanciones contra Venezuela las intensifiquen.

Baorong manifestó que China y Venezuela trabajan para estrechar más las relaciones y profundizar las cooperaciones.

Venezuela registra un total de 110.513 casos y 993 personas fallecidas por COVID-19, en los nueve meses.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/242833-en-venezuela-noveno-vuelo-desde-china-con-insumos-medicos-y-medicinas>



Radio Habana Cuba